

Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)

De : Taipalus, Madison (SPAC/PSPC)
Envoyé : 6 avril 2020, 9 h 36
À : Fry, Hedy - Assistant 1
Objet : RÉP. : Surveillance de la santé publique – Recherche de contacts

Merci Don! J'ai envoyé un courriel à Ashish!

Madison Taipalus

Regional Advisor - Western and Northern Canada
Conseillère régionale - Ouest et Nord du Canada
Cellulaire : 613-203-3602

De : Fry, Hedy - Assistant 1 [<mailto:hedy.fry.a1@parl.gc.ca>]
Envoyé : 2 avril 2020, 17 h 38
À : Phillips, Kylie (HC/SC) <kylie.phillips@canada.ca>; Taipalus, Madison (SPAC/PSPC) <madison.taipalus@canada.ca>
Objet : Surveillance de la santé publique – Recherche de contacts

De : Fry, Hedy - M.P. <hedy.fry@parl.gc.ca>
Envoyé : 2 avril 2020, 10 h 48
À : Fry, Hedy - Assistant 1 <hedy.fry.a1@parl.gc.ca>
Objet : TR : Nous aurions vraiment besoin d'un champion comme vous

De : Ashish Anand <ashish@darwin.la>
Envoyé : 2 avril 2020 3 h 9
À : Fry, Hedy - M.P.
Objet : TR : Nous aurions vraiment besoin d'un champion comme vous
Je vous transmets ce message; quelqu'un peut-il contacter ces personnes?

Merci!

Don McDonald
Adjoint exécutif
L'honorable Hedy Fry, députée du PC
Centre de Vancouver

Bonjour,

J'espère que vous me pardonneriez d'aller droit au but, mais la période que nous traversons l'oblige. Je m'appelle Ashish Anand. Je suis un entrepreneur en technologies établi à Vancouver. Je dirige Darwin, un laboratoire de données et d'IA. Nous sommes la première entreprise au Canada à concevoir une solution en matière de surveillance de la santé publique, de recherche des contacts et de protection des populations vulnérables. Nous progressons lentement et travaillons avec Vancouver Coastal Health et Fraser Health sur un projet pilote potentiel de protection des travailleurs de première ligne à l'aide d'une application mobile qui décèle les symptômes et les analyse. De plus, elle utilise une IA pour mesurer le risque d'infection possible.

Nous vous connaissons pour votre esprit combatif et nous savons que vous faites avancer les choses. Nous aurions vraiment besoin d'un champion comme vous en ce moment.

Nous travaillons presque 24 heures sur 24 (grâce à une équipe internationale) pour préparer notre solution aux phases de production et de lancement. Nous ne sommes pas connectés au monde politique et nous n'avons pas les connexions nécessaires pour faire entendre notre voix. Pourriez-vous envisager de devenir notre porte-parole à Ottawa et nous aider à montrer à nos responsables fédéraux du ministère de la Santé et de la santé publique qu'ils peuvent utiliser la technologie pour lutter contre cette pandémie, comme à Singapour et en Corée du Sud? Les technologies déployées dans ces pays changent la donne en ce qui concerne leur capacité à détecter et à contenir rapidement les éclosions.

Merci de me tenir au courant. Je vous remercie sincèrement de prendre en considération cette humble requête.

Ashish Anand
778-889-4070
Laboratoires Darwin